

El presidente Juan Manuel Santos rechazó las agresiones contra soldados y policías en Cauca.

El Gobierno no va a permitir «ataques contra quienes nos defienden; todo tiene un límite», afirmó en la noche de este martes el presidente [Juan Manuel Santos](#), al rechazar las [hostilidades contra los integrantes de la Fuerza Pública](#) a los que comunidades indígenas intentan sacar de inmediaciones de Toribío, en el departamento del Cauca. ([Vea imágenes de la tensa situación entre el Ejército e indígenas](#))

«Resultan totalmente inadmisibles y condenables los hechos que se han presentado en el día de hoy (...) **Como Presidente de todos los colombianos, rechazo de forma categórica dicha actitud**», dijo el mandatario.

Santos subrayó que **se mantiene la orden impartida a las Fuerzas Militares en el sentido de «no ceder un solo centímetro» de tierra «ni el Cauca ni en ninguna parte del territorio nacional».** ([Lea: «El acto de los indígenas en Toribio es una asonada»: general Pérez](#))

De igual forma, reiteró que el Gobierno «respeta a las comunidades indígenas y ha expresado desde el comienzo su deseo y disposición a dialogar con esas comunidades».

El Presidente sostuvo que «nuestro enemigo es el grupo terrorista de las Farc, no los indígenas», pero enfatizó que «todo tiene su límite».

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12040246.html